



## 児童総会～子供が参画し、つくり上げる学校～

教頭 西頭 延幸

新緑が映える過ごしやすい季節となりました。

4月15日（火）の3時間目に児童総会を行いました。1年生から6年生まで全ての子どもたちが視聴覚室に集まり、八幡小学校をどんな学校にしたいか思いを出し合いました。6年生の司会で進めていったところ、5年生以下の学年から「自分で考えて行動できる学校」「学年関係なく協力できる学校」「みんな笑顔で楽しい学校」「怪我をしない学校」等たくさんの意見が出されました。どの子供の発表も互いに皆目を繋ぎ、真剣に聞いていました。反対する子供はいません。八幡っ子にはすでに自分で考える姿勢、学年・男女関係なく協力する姿勢が根付いているようです。とても素敵な姿だと感じました。

子供たちのやりとりを目にして、教員が目標を掲げ、子供たちをそこにたどり着かせる学校ではなく、子供たちの願いを基に、子供が参画し、つくり上げる学校の姿が心に浮かびました。

これから縦割り班活動が始まります。また、運動会等、様々な学校行事を行います。教職員一同、子供たちの願いや発想を大切に進めていきたいと思います。子供たち主体の様々な活動を通し、子供たち自身が自己肯定感や自己有用感を高め、大きく成長していくことを願っています。



## 元気いっぱいの1年生

1年担任 大貫 直美

入学式から早1か月、15名の1年生の子供たちも少しづつ学校に慣れ、休み時間にはグラウンドや体育館で友達と元気に遊ぶ姿が見られます。教科書を使用した学習が始まり、子供たちは緊張しながらも一生懸命に取り組んでいます。授業では、「足はぺったん、背中はぴん、おなかと背中にぐうひとつ」を合言葉に、学習に取り組んでいます。進んで発表し、話の聞き方にも気を付けながら毎日がんばっています。また、6年生に、登校後のランドセルの片付け方や給食の配膳の仕方等を優しく教えてもらっています。日々新しい経験をし、少しづつ学力と生活力を向上させています。

1年生の子供たちは、5月17日（土）に予定されている、小学校での初めての運動会に向けて、50m走やリレー等の練習を始めました。運動会では、競技や演技に全力を出して練習することを通して、運動に親しむ態度の育成や体力の向上を目指します。

運動会で、保護者の皆様や地域の方々の応援は、子供たちの力を引き出し、励みになります。当日はたくさんのお声援をよろしくお願いします。

